



8 Pièces

400 m²

Réf. M1523

3 800 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

BARNE

B

INTERNATIONAL

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située au coeur du quartier prisé de Chiberta et au calme absolu, entre mer et golf, cette jolie maison à l'architecture contemporaine a été entièrement réalisée avec des matériaux de qualité. La plage est facilement accessible à pied. Elle offre 400 m² sur 3 niveaux et dispose d'un salon/ salle à manger, une cuisine ouverte moderne avec îlot central, 4 chambres + un dortoir, 4 salles d'eau et une salle de bain. A l'étage vous pourrez profiter d'une immense terrasse végétalisée de 100 m². Le jardin plat et paysager dispose d'une piscine chauffée 12 x 3,5 m avec le rideau immergé.

Located in the heart of Chiberta neighborhood, in a peaceful area, between the sea and the golf course, this contemporary house has been built with quality materials. It offers 400 m² on 3 levels and features a living/dining room, a modern open kitchen, 4 bedrooms + a dormitory, 4 shower rooms and a bathroom. On the first floor you can enjoy a huge wooden terrace of 100 m². The flat and landscaped garden has a heated swimming pool 12 x 3.5 m. Within walking distance to beach.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

